
ATA DA SÉTIMA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE ALIMENTAÇÃO ESCOLAR 

(CAE) DE LOUVEIRA-SP 

 

Às treze horas e trinta minutos do dia dois de dezembro do ano de dois mil e 

vinte e dois, o CAE de Louveira-SP reuniu-se virtualmente, através da plataforma 

Google Meet®, onde estava presente também a nutricionista Marina da Divisão de 

Merenda Escolar. 

No início da reunião a nutricionista Marina falou do Teste de Aceitabilidade da 

Merenda Escolar, aplicado nas unidades atendidas pelo DME no primeiro semestre de 

2022, explicando a metodologia aplicada ao teste, onde foram consideradas as 

fórmulas de Resto Ingesto e Aceitação. Lembra-se ainda que tais relatórios foram 

preenchidos pelas merendeiras das unidades e enviados ao DME para tabulação e 

análise dos resultados. 

Continuando, a nutricionista Marina fez a apresentação dos resultados obtidos 

nesta avaliação, onde foram considerados 39 variações de cardápio no período que 

abrangeu a avaliação, enfatizando alguns resultados de maneira pontual por 

caracterizar peculiaridades de algumas unidades de ensino. 

Em seguida foi aberta para discussão e observação dos resultados aos 

conselheiros presentes na reunião. Vale lembrar que a íntegra desta avaliação está à 

disposição deste conselho e no DME. 

Por fim, o conselho se despediu da representante da Divisão de Merenda 

Escolar Ana Luzia, que realizou nesta reunião sua última junto a este conselho, às 

vésperas de sua aposentadoria do serviço público. Ainda algumas conselheiras, de 

forma pessoal e profissional, agradeceram e exaltaram o trabalho e dedicação desta 

a suas tarefas e o quanto exerceu, de forma limpa e marcante, papel de referência 

em suas vidas. Assim, fica aqui registrado todo o agradecimento, carinho e 

admiração deste Conselho, representado por este mandato, mas, com toda a 

certeza, validado pelos inúmeros conselheiros que também ocuparam essa posição, 

a esta pessoa e profissional pelos anos de trabalho dedicados a esta sociedade e, 

especialmente, por cada criança atendida com a refeição oferecida pela Divisão de 

Merenda Escolar, contribuindo assim para a educação e crescimento de cidadãos que 

carregarão um pouquinho do seu trabalho. 



 

Encerrada a reunião, e nada mais tendo a acrescentar, redigi a presente ata que 

será assinada digitalmente por mim e virtualmente por todos os presentes. 

 

 

Louveira, 05 de Dezembro de 2022. 

 

 
Alex Graça Ferreira 

Conselheiro - Secretário 

CAE - Louveira 


